



やまな

袋井市立山名小学校
学校だより No. 3
令和7年6月23日発行

梅雨に入り、連日猛暑が続いておりますが、子供たちは元気に学校生活を過ごしています。

また、6年生を中心に、委員会や縦割りタイムなど様々な活動を企画・実施しています。山名小をよりよくするための取り組みや、山名っ子がみんなで楽しめる活動がたくさん行われることで、子供たちの笑顔が溢れ、きらり輝く場面がたくさん生まれています。



【6/6(金) 代表委員会】

今年度、第1回目の代表委員会が開かれました。事前に各学級から意見を集め、山名小のよさや課題を洗い出しました。そして、「チクチク言葉」の課題を解決して「やさしさ」を広めるために何ができるのかを話し合いました。各学級の代表の児童が意見をたくさん出し合い、具体的な方策を決めることができました。今月から、「ふわふわ言葉キラリター週間」を行い、ふわふわ言葉を広げています。今後も、子供たちは、たくさんの「ふわふわ言葉」が響き渡る山名小を目指し、取り組んでいきます。



【6/4(水) 交通安全リーダーと語る会】

PTA 地域支援部の皆さんや山名交通安全会・連合自治会長の皆さん、山名交番の方に協力いただき、交通安全リーダーと語る会を実施しました。

事前に子供たちが考えていた、通学路の危険な場所について、参加いただいた皆さんと共有、意見交換を行いました。また、登下校中に地震が起こった際に避難する「一時(いつとき)避難場所」を地区長の皆さんに協力いただきながら、決めていきました。今後、自治会長の皆様にも確認いただき、9月1日には、下校中の避難訓練を予定しています。



【集会委員会・体育委員会による企画】

各委員会が、全校で楽しめる企画を続々と企画し、行っています。

「だるまさんが転んだイベント」や「くつとばしイベント」を開催し、昼休みに、子供たちや教員も参加し、楽しい時間を過ごしました。



【6/17(火)たてわりタイム】

たてわりグループごとに、6年生が工夫し考えた遊びを、楽しみました。

暑さ指数が高くなっており、外遊びができないため、教室でできる遊びを行いました。「絵しりとり」や「じゃんけん列車」「新聞じゃんけん」など、普段できないような遊びを行い、たくさんの笑顔や、「がんばれ!!」という声援が響く中、異学年交流の楽しい時間を過ごすことができました。



お知らせ

【やまなスタッフの皆さんの活動について】

プール掃除は、昨年度から業者へ委託していますが、業者に依頼できない、トイレや更衣室、スロープや側溝等の細かな部分を、やまなスタッフの皆さんが大変きれいに掃除してくださいました。おかげで、子供たちが気持ちよく体育科の授業でプールを使用することができています。暑い中、本当にありがとうございました。

やまなスタッフの皆さんは、その他にも、スクールガードボランティア、読み聞かせ、図書館整備、ミシンボランティアなど、様々な活動で、子供たちの教育活動を支えてくださっています。やまなスタッフは随時募集しています。できる時間にできることで協力いただいていますので、御協力いただける方は、是非、学校までお問い合わせください。よろしくお願いいたします。

